

ANZUG Dominik Bothe und Kons. betr. bessere Busverbindungen auf der Linie 31 nach Riehen

Wortlaut:

"Bis vor einigen Jahren diente die Buslinie 31 der regelmässigen Verbindung vom Claraplatz via Hörnli zur Endhaltestelle Habermatten.

Die Einrichtung der auch aus Sicht der Anzugstellenden wünschenswerten, grenzüberschreitenden Busverbindung vom Claraplatz nach Grenzach-Wyhlen hat zur Folgen, dass momentan pro Stunde je zwei Kurse der Buslinie 31 nicht mehr nach Riehen, sondern nach Grenzach geführt werden. Zudem wurde die Buslinie 31 in Riehen eingekürzt. Ein Grossteil der Kurse wendet am Otto-Wenkplatz statt wie früher an den Habermatten.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob er gewillt ist beim Regierungsrat und den BVB vorstellig zu werden, damit diese

- die beiden Buslinien 31 nach Riehen, resp. 38 nach Grenzach entflechten.
- die Buslinie 31 durchgängig in regelmässigem Takt nach Riehen führen.
- die Buslinie 31 angesichts der bevorstehenden Aufwertung des Zentrums Niederholz wieder bis zu den Habermatten fahren lassen."

sig. Dominik Bothe
Daniel Aeschbach
Christian Burri
Roland Engeler-Ohnemus
Barbara Graham-Siegenthaler
Marianne Hazenkamp-von Arx
Christine Kaufmann
Priska Keller
Monika Kölliker-Jerg
Roland Lötscher

David Moor
Thomas Mühlemann
Heinz Oehen
Franziska Roth
Caroline Schachenmann
Jürg Sollberger
Andreas Tereh
Thomas Zangger
Andreas Zappalà

Eingegangen: 2. November 2011